Heraus geber und verantw. Redakteur:

67

## Hietzing bekommt 726 neue Wohnungen.

Der Gemeinderatsausschuss für Wohnungswesen hat am Dienstag wieder die Errichtung von einigen städtischen Wohnhausneubauten beschlossen. Es sind dies drei Wohnhausanlagen, die in Hietzing aufgeführt werden.

Der eine Wohnbau wird in der Ruppertgasse-Jenullgasse errichtet.Der Baugrund ist insgesamt 6130 Quadratmeter gross, von denen jedoch nur 2227 Quadratmeter oder 36'5 Prozent verbaut werden. Auf dem übrigen Gelände wird ein Gartenhof angelegt. Die drei-bis viergeschossige Wohnhausanlage wird 133 Wohnungen enthalten. Die Pläne stammen von der Magistratsabteilung 22.

Der zweite Neubau wird in der Weinzirlgasse-Onno Kloppgasse-Penzingerstrasse nach den Plänen des Architekten Alexander Popp aufgeführt. Vom Gesamtbaugrund im Ausmass von 4845 Quadratmeter werden 2883 Quadratmeter zur Anlage eines Gartenhofes verwendet. In dieser Anlage sind 128 Wohnungen vorgesehen.

Architekt Hugo Mayer hat die Pläne für die grösste der drei Wohnhausbauten entworfen. Diese wird in der Breitenseerstrasse-Altenbergenstrasse gebaut.Die Gesamtbaufläche beträgt 20.833 Quadratmeter, von denen aber bloss 7000 Quadratmeter oder 33'6 Prozent verbaut werden. 13.833 Quadratmeter werden als Gartenhof ausgestaltet. Das Wohnhaus wird viergeschossig errichtet und 465 Wohnungen, ein Jugendheim und zwei Fahrraddepots umfassen. Im Gartenhof wird ein Kindergarten mit vier Beschäftigungszimmern, einem Spielsaal und den notwendigen Räumlichkeiten aufgeführt.

Mit diesen drei Wchnhausanlagen bekommt Hietzing insgesamt 726 neue Wohnungen.

Dem Gedenken Professor Dr. Pirquets.

## Ein "Pirquet-Hof"in Ottakring, Gablenzgasse.

Wie noch in Erinnerung, ist am 29. Februar 1929 Universitätsprofessor Dr. Klemens Pirquet aus dem Leben geschieden. Als Nachfolger Professor Escherichs an der Kinderklinik schuf er ein mustergültiges Institut. Das von Pirquet geschaffene Ernährungssystem, das Nemsystem, ist in der Kinderpflege in allgemeiner Verwendung. Zur Erinnerung an ihn wurde nun die Wohnhausanlage der Gemeinde Wiel in Ottakring, Gablenzgasse-Zagorskygasse-Herbststrasse, "Pirquet-Hof" benannt. 230